

# Das Tagebuch von mArtin...

07. August 2006 2006 11:50 Uhr

Wer ein beliebiges Gerät der IT-Branche unschlagbar billig haben will, der suche zunächst einmal auf Geizhals.at. Oder so ähnlich. Danach kann man in Ruhe überlegen, von welchem Anbieter man das billige Teil bestellt, bzw. welcher Anbieter das Wort *Service* wirklich so ernst nimmt, wie es auf seiner *Homepage* geschrieben steht, denn der Fernseher aus Kathmandu oder DVD-Player aus der Provin Yunnan in China gibt mit Garantie nach spätestens zwei bis 18 Wochen den Geist auf. Ich bin auf der Suche nach einem billigen DVD Player, lediglich für den mp3-Betrieb gedacht. Deshalb fand ich diesen Preis höchst verführerisch. Die Bestellung war ruck-zuck draußen, die Bestätigung meiner Bestellung kam etwa 3 Stunden später. Doch leider landete 34 Minuten später diese Email in meinem Postkästchen. Unter bitte ich nun um geeignete Vorschläge für meine Rückantwort!

(C) mArtin 2024

## Kommentare:

07. 08. 2006 - 21:32 Uhr

Geizhals

Schreib doch einfach:

Na klar gilt meine Bestellung. Ist doch Euer Fehler!

Euer (dankbarer) Geizkragen

07. 08. 2006 - 21:37 Uhr

Klugscheisser

EURO 29,99

<http://www.geizhals.at/eu/a193993.html>

dvd.jpg

